

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan.

Hoy nuestro culto será más breve para poder disponer de tiempo para nuestra foto y la grabación del vídeo del 145 aniversario.

- **BAUTISMOS.** El domingo 3 de Enero tendremos bautismos en nuestra iglesia. Si alguien está interesado en bautizarse debe hablar con el pastor.
 - **OFRENDA.** Seguimos recogiendo nuestra ofrenda Pro 145 aniversario.
 - **RASTRILLO SOLIDARIO.** El próximo Viernes y Sábado por la mañana tendremos nuestro rastrillo solidario.
 - **ENTREGA DE JUGUETES.** El próximo Viernes por la tarde se hará entrega de los juguetes de navidad a los niños de las familias del ropero.
 - **FIESTAY COMIDA DE NAVIDAD.** El próximo Domingo tendremos la fiesta y la comida de navidad, un buen momento para compartir este tiempo con otros.
 - **CÉLULA DE MAYORES (Martes Navideño)** El próximo Martes 15 de Dic. A las 18:00.
Tema: "Padre bueno" Lucas 15:11-32
- SERVICIOS DOMINICALES DICIEMBRE 2015**
- **Puerta:** Otoniel. - **Ofrenda:** Maruja, Eva Hidalgo Lupe y Martha, Dani Velásquez y Samuel Cerrato.

Jueves
19:00h. Culto
de Oración
Domingo
12:00h. Culto
Especial Navidad
14:00h. Comida
de iglesia

* Si quieres seguir la actualidad y calendario de los jóvenes visita la nueva pág. del facebook.
www.facebook.com/RisingPieba

Síguenos en:

-  Fb.com/pieba
-  @Piebaorg
-  Canal: Pieba Tv
-  www.pieba.org

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

13 de DICIEMBRE - ALICANTE - Nº50/2015



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor: José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org

¡BASTA YA!

REFLEXIÓN

Jose Luis Castro

Seguimos asistiendo al drama del terror doméstico. Una de las peores lacras. Nos parece increíble e inimaginable que a estas alturas de la historia, de la cultura occidental y de la llamada sociedad del bienestar, tengamos que asistir al goteo semanal de mujeres matadas por sus propios maridos; agravado incluso por algunos parricidios.

“Ser humillada por ser mujer. Ser denigrada por ser mujer. Morir. Morir por ser mujer”. Este es el drama de una cultura que durante siglos ha ejercido la dominación del hombre sobre la mujer. Una cultura patriarcal que nos ha traído hasta aquí.

¿Cómo terminar con esta dinámica de la muerte dentro de las casas? Los expertos apuntan en diferentes direcciones, pero todas ellas complementarias. Entre otras, pero fundamental, la educación. Educar a los niños en el respeto mutuo y la igualdad es un primer paso. Incorporar esta idea en la vida diaria de cada uno es la única forma de que se pueda crear un movimiento de masas, un movimiento que transforme la conciencia pero también la práctica.

Nosotros, las iglesias, también tenemos una gran responsabilidad, puesto que nada de lo humano nos es ajeno. Vivimos nuestra espiritualidad en comunidad, junto con nuestros

hermanos y hermanas. Las iglesias son espacios intergeneracionales donde permanentemente compartimos la fe y los valores del evangelio. Por tanto, son espacios educativos donde nos formamos y formamos a nuestros hijos. Y es ahí donde debemos hacer los énfasis educativos sobre la igualdad, el respeto al otro, la libertad de las personas a elegir, etc.

El evangelio de Jesús es el evangelio de la igualdad y de la superación de todas las discriminaciones. Las diferencias son buenas, hombre y mujer, lo que no es bueno son las discriminaciones por ser hombre o mujer. Recordemos las palabras de Pablo, «Ya no hay judío ni griego; no hay esclavo ni libre; no hay varón ni mujer; porque todos vosotros sois uno en Cristo Jesús.>>. Y esto nos tiene que llevar como iglesias a desarrollar proyectos eclesiales de igualdad donde no haya ningún espacio al cual la mujer no puede aspirar por su condición de mujer, porque esto es educar a nuestros hijos en la igualdad y el respeto al otro.

Pero aún nos quedan muchas imágenes por superar. ¿Podríamos hablar de Dios como nuestra madre? o ¿podríamos pensar en un Mesías que fuera mujer? Probablemente este es todavía parte del viaje que tenemos que recorrer.

¡ F e l i z A d v i e n t o !



INFORMACIÓN PARA LAS IGLESIAS Y ENTIDADES EVANGÉLICAS DE FEREDÉ SOBRE LAS DESGRAVACIONES FISCALES POR LOS DONATIVOS RECIBIDOS:

Se han incrementado las deducciones fiscales aplicables por los donativos realizados a las Iglesias y entidades evangélicas pertenecientes a FEREDÉ.

Nuevos porcentajes de deducción, cuya aplicación será gradual para personas físicas.

* Si algún hermano necesita aclaración puede hablar con Alberto Moreno.

IRPF	Ejercicio 2014	Ejercicio 2015	Ejercicio 2016 y siguientes
Primeros 150 euros	25%	50%	75%
Resto	25%	27,5%	30%
Donaciones Plurianuales (a la entidad durante mínimo 3 años) >150 euros	-	32,5%	35%
Límite deducción base liquidable	10%		
IMPUESTO DE SOCIEDADES	Ejercicio 2014	Ejercicio 2015	Ejercicio 2016 y siguientes
Donaciones en general	35%	35%	35%
Donaciones Plurianuales (a la entidad durante mínimo 3 años) >150 euros	-	37,5%	40%
Límite deducción base liquidable	10%		

Ministerio de Oración Pieba

- * Por el cese de la violencia de género, por las mujeres e hijos que sufren la violencia de sus maridos, por la toma de conciencia de todos sobre este drama.
- * Por los enfermos y los mayores de la iglesia, que el Señor les sane y consuele en sus necesidades.
- * Por los refugiados para que reciban toda la ayuda que necesitan, por el cese de la guerra en Siria y en tantos países. Por la iglesia perseguida.